

北陽小学校 4年生 学年便り

クローバー



2021. 5. 14 NO.6

運動会に向けて始動！

いよいよ運動会への準備が本格的になってきました。例年のように他学年と一緒にすることはできませんが、開閉会式や選手宣誓、徒競走（70m）に表現種目（よさこい）など、定められた時間内で精いっぱいできることを実施します。どうぞ、ご期待ください！



遠足は延期に・・・

新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、5月19日（水）に予定していました遠足が延期となりました。なお、時期は未定です。今後の感染症の状況や他の行事の関わりなどから、中止の可能性もあります。予めご了承ください。

そのため、19日（水）は通常の5時間授業、21日（金）は6時間授業となり、両日ともお弁当当日となります。ご負担をおかけいたしますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

また、スクールバスの利用につきましても、通常の時間となります。ご承知おきください。

視力検査を行いました

先週、視力検査を実施しました。後日、配布します検査結果をご確認いただき、必要に応じて眼科の受診をお願いいたします。

なお、結果がAの場合でも、「かすんで見える」などの場合は、受診をおすすめいたします。



図工の持ち物

来週の図工で、油粘土を使用します。制作途中、手の汚れを取る場面も想定されるため、汚れてもよいお手拭きをジッパー付きの袋に入れて持たせてください。

